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和值方面。 上 周（2013076 期 ～

2013082期，下同）依次开出12点、13点、5点、

15点、16点、20点及15点，总点数为96，平

均值为14。目前，遗漏稍长的和值有：和

值0,遗漏1004期；和值17，遗漏98期；和

值 27，遗漏 579 期。近期出号偏少的有：

和值12。综合考虑，推荐17。

形态方面。1）大小：上周，依次开出“小

大小”、“小大小”、“小小小”、“大大小”、“小大

大”、“大大大”及“小小大”，大小号比例为10:

11。目前，大小形态中遗漏期数稍长的有：

“大小大”，遗漏7期；“大小小”，遗漏10期。

近期出号偏少的有“大大小”。综合考虑，推

荐“大小大”。 2）单双：上周，依次开出“单单

双”、“单双双”、“双单双”、“单双双”、“双双

双”、“双单单”及“双双单”，单双号比例为8:

13。目前单双形态中遗漏稍长的有：“单单

单”，遗漏13期；“单双单”，遗漏22期。近期

出号偏少的有“单双单”，一周之内开出的概

率很大。综合来看，推荐“单双单”。

“除三余”方面。上周依次开出 111

路、121路、002路、120路、100路、221路、

210 路。 0 路、1 路、2 路号码的出号比例

为 6:9:6。目前，遗漏间隔率超过 2 倍的

有：0-0-1路，遗漏45期；0-2-0路，遗漏

62期；0-2-1路，遗漏73期；1-2-2路，遗

漏121期；2-1-2路，遗漏195期。

定位单选复式方面。 5x5x5复式中，

目前，“02689-02689-13457”遗漏59期，密

切关注，推荐；“03458-03458-03458”遗漏

48期，推荐；“14569-02378-02378”遗漏47

期，推荐。此外，“01378-24569-24569”遗

漏 45 期、“13678-02459-02459”遗漏 44

期、“34678-01259-01259”遗漏41期，密切

关注。十位“0”连续55期未出，继续关注。

组选复式方面。组选 5 个号复式

“01579”遗漏 103 期，推荐！“01569”遗漏

137 期，密切关注，强烈推荐。组选 6 个

号复式“015689”遗漏41期，密切关注。

本周重点关注：

和值：17

形态：“大小大”、“单双单”

单选复式：“03458-03458-03458”、

“02689-02689-13457”

组选六复式：“01569”、“01579” 小马

一彩民守号半年擒大奖
在双色球第2013029期开奖中，芜湖老

彩民李先生以一张“8+2”小复式票揽得2注

二等奖及若干固定奖，共计奖金127740元。

中奖站点是位于繁昌县繁阳镇繁阳路204号

的福彩第34033031号投注站。据悉，彩民

李先生是一名双色球铁杆“粉丝”,从双色球

上市起就一直购买，他常采用守号方法，而且

坚定地一追到底。真是功夫不负有心人，

2012年9月李先生选的这注双色球号码，在

坚守了半年后，守到了两个二等奖！ 芜福

技术彩民凭复式揽奖12万
3月14日晚，位于马鞍山市红旗桥湖北西

路30号2栋109室的34050083号站点，一位

彩民喜中2注双色球二等奖。3月18日下午，

中奖者张先生（化姓）现身该市福彩中心兑奖，

经工作人员验证，张先生除了中得2注二等奖

外，还中得12注四等奖，共计奖金125040元。

据了解，张先生是个资深彩民，谈话间

对于双色球玩法的开奖走势、和值、奇偶、遗

漏信息等分析得头头是道。张先生笑说，中

奖是回报，不中是奉献，玩彩票图的就是参与

过程中的快乐。 徐妍

3月24日，双色球第2013033期江苏

彩民幸运中得2注一等奖，单注奖金为535

万元，由常州、连云港彩民揽得。连云港彩

民中出1注一等奖，售出于连云港市赣榆

县青口镇申城村申城医院32070542福彩

投注站，采用9+1复式方式，获得一等奖1

注、三等奖18注、四等奖45注、五等奖20

注，合计获得奖金为541.8万元。3月25

日，这位大奖得主赣榆县彩民王先生来到

省福彩中心领取大奖。

据王先生介绍，他是赣榆本地人，长

期从事建筑工作。开始购买双色球是在

2006 年，当时感觉好奇，试买着玩玩。

现如今，王先生每期都买，一期不落。王

先生投注号码的选择会根据号码走势

图，然后自己选号，几乎没有过机器选号

的情况。

3月24日晚，跟往常一样，王先生下

班回家，途经福彩投注站，突然想到当期

双色球还没有购买。于是，王先生来到

投注站，首先走到号码走势图前，根据近

期双色球号码走势，自己做出走势判断，

购买了一张9+1复式票。

第二天早晨，由于要上班，王先生起

得很早，吃完早饭后，王先生看了一下时

间，离上班还有一段时间，于是打开电脑，

查询双色球开奖号码，这一查，把他和妻

子都吓了一跳，竟然中了双色球头奖。

在领奖时，当问及大奖将如何使用

时，王先生表示，他从事建筑行业，由于

资金短缺，正愁工钱结不掉，现在一切都

可以解决了，还可以适当给工人们提高

一点福利待遇。 钟才

包工头自选复式擒获541万
自称兑奖后要给工人发工资，提高福利待遇

看好和值17点 形态关注大小大
一周出号解盘

“老名牌”荣事达回归合肥
将由合肥三洋行使商标管理权
时限5年

星报讯（记者 丁林） 曾是合肥乃至安

徽荣耀的著名家电品牌“荣事达”重回本土

家电企业怀抱。昨日，合肥市国资委决定，

将由合肥三洋正式行使“荣事达”的商标管

理权，时限5年（2013 年 4 月 1 日起至 2018 年

3月31日）。

记者了解到，合肥三洋与合肥市国有资

产控股有限公司昨日就“荣事达”商标许可使

用事宜，签署协议。合肥市国有资产控股有

限公司将持有的许可商标，许可给合肥三洋

使用在洗衣机系列产品、电冰箱、微波炉系列

产品及其所属物、促销宣传资料上。

其实，有关“荣事达”回归的消息，早在去

年就初现端倪。去年5月16日，合肥三洋发

布公告称，公司于5月8日收到控股股东合

肥市国有资产控股有限公司授权，行使“荣事

达”商标管理权。从那时起，合肥三洋便代表

授权人对“荣事达”行使管理权，商标许可使

用费也由合肥三洋代收。

此次“荣事达”的回归，在业界人士看来，

合肥三洋将就此进入品牌的“三驾马车”时

代。在2011年，合肥三洋正式推出自主创新

的高端品牌“帝度”，加上原有的“三洋”及收

回的“荣事达”，合肥三洋的多品牌战略有望

加速实现。而据了解，合肥三洋承诺，在许可

期限内，对“荣事达”、“Royalstar”商标的推

广费用投入，每年不低于2500万元人民币。

我省三企业家受邀出席博鳌亚洲论坛
余竹云特邀为本报媒体观察员

从4月 6日开始，连
续3天，将有来自43个国
家和地区的1477名（截至
3月 26日）政府、企业界
人士齐聚博鳌，参加主题
为“革新 责任 合作：亚洲
寻求共同发展”的2013年
年会。

记者昨日获悉，科大
讯飞董事长刘庆峰，奇瑞
汽车有限公司董事长、总
经理尹同跃，中环投资集
团董事长余竹云将参加此
次盛会，并将就移动互联、
汽车产业等发出“安徽声
音”。而与此前形成鲜明
对比的是，三位企业家同
时受邀，也被认为徽商参
与顶级经济论坛的热情正
逐渐高涨。

强烈的参与感，将是本届年会的一大

特色。记者从秘书处了解到，本次论坛围

绕主题共安排了54场讨论，有大会、分论

坛、圆桌讨论，也有闭门会议、午餐会、夜

话等，且同一时段最多有五场平行会议。

“城镇化”能否成为汽车业发展的新

引擎？中国本土汽车要跨出国门，外资

汽车要谋求在中国的可持续发展，什么

样的发展模式才是国际化的正道，才能

真正实现强强联合？ 围绕这几个问题，

奇瑞汽车有限公司董事长、总经理尹同

跃，将与北京现代汽车有限公司常务副

总经理李峰、东风汽车公司董事长徐平

等一起，探讨未来 30年，中国汽车人的

使命。

以移动互联网的安全性、个人隐私保

护、商业模式的不确定性、本土创新与海

外竞争等为话题，科大讯飞董事长刘庆峰

将与腾讯总裁刘炽平、中兴通讯总裁史立

荣等一起为移动互联问题进行“冷”思考。

相对以上两位，中环投资集团董事长

余竹云，今年已是连续第三次受邀参加博

鳌亚洲论坛。

作为首位在博鳌发出“安徽声音”的余

竹云，在2011年年会上，与其他25名青年

领导人物一起谈了“包容性发展”；去年的青

年领袖圆桌会议上，余竹云曾与姚明等一同

聊了“幸福”。他在谈到共同富裕时，“穿鞋

的不要踩光脚的”的观点让大家印象深刻。

由于会程安排，今年论坛上，余竹云

将以特邀观察员的身份参与主题为“建言

改革”的青年领袖圆桌会议。论坛期间，

本报也将特邀余竹云为博鳌媒体观察员，

从第一线传回“安徽声音”。

特邀余竹云为本报媒体观察员

记者留意到，此前也有过一些安徽

身影“亮相”顶级经济论坛。比如，2009

年，在大连召开的夏季达沃斯论坛上，奇

瑞交付110辆节能与新能源车、新徽商余

竹云连续受邀博鳌亚洲论坛等。

“安徽企业家经过近几年发展，思想

认识水平不断提高，捕捉市场信息及社

会参与度都在提高”，省合作办经济联络

处负责人、安徽省浙江商会秘书长郑勃

表示，企业发展到了一定高度后，需要更

高的平台来释放能量，“因此参与顶级经

济论坛的积极性会高涨”。而对于“走出

去”，郑勃认为，最大的收获就是能够呼

吸到新鲜的“空气”，为企业汲取“养料”。

省企业家联合会副秘书长邢志昂在

接受记者采访时也表示，近两三年，安徽

企业家的开放度在提高，对类似经济论

坛的接纳态度也更积极了。 记者 丁林

专家称是皖企“释放能量”的需要

更多安徽声音出现在博鳌


